

今回の講座に関するご意見・ご感想



演劇はとてもわかりやすくその後の質問も現実的で、介護職の一人としてこれからの事に役立てたい。

30歳代 女性 大和町 福祉関係職員

わかりやすかった。家族が認知症になっても社会環境づくりが大切だと感じました。

20歳代 女性 みやき町 福祉関係職員

大変よい企画だと思います。今後ともよろしく願っています。

60歳代 女性 みやき町 主婦

自分が、いつ、その立場になるとも限らない病であり、くよくよせず外に出て、活動するようにしていきたいと思う。

50歳代 女性 玄海町 福祉関係職員

本当に 最近起きていることを劇にされ、たくさんの人に伝わりやすかったと思います。色々参考になるお話ばかりだったので、今後活かして生きたいと思います。

30歳代 女性 吉野ヶ里町 医療福祉関係

大変よくわかりました。今後自分の仕事でも役に立つ話がたくさんあり、否定しない。まじめに答えない。など・・・

30歳代 女性 吉野ヶ里町 福祉関係職員

劇は、とてもわかりやすくてよかったです。ボランティアで活動されているということで、すばらしいと思いました。

30歳代 女性 吉野ヶ里町 福祉関係職員

認知症の方の対応や、医療面について大変勉強になりました。

50歳代 女性 鎮西町 福祉関係職員

今回、このような公開講座を開催していただき、ありがとうございました。準備、運営等が大変だったと思います。開催者の皆様にはご苦労があったと思います。私は、福祉の現場で仕事をしていますが、今日学んだことを生かして行きたいと思っています。

40歳代 男性 佐賀市 医療福祉関係職員

日常の業務の中で、参考にできることもあり、よかったです。

60歳代 女性 小城市 ケアマネージャー



民生委員の定例会議のときにこの講座のことを知り、地域の活動のときに活かせれば・・・と思い参加しました。

60歳代 女性 佐賀市 無職

劇が、非常にわかりやすくて参考になりました。どこにでもあるような家庭の状況で、早期発見、早期治療がいかに大事であるかを痛感しました。ありがとうございました。

60歳代 女性 民生委員

仕事だけではなく、私生活にもありがたい知識を得ることができました。また、ご家族の思いを知る、感じることができ、勉強になりました。

20歳代 女性 神埼町 医療福祉関係職員

認知症において新しい事実とか進展があったのかなと思いましたが、やはり自分が知らない内容が必ずあるものだなあとはいくらも機会と時間があれば、聴きたいです。

50歳代 女性 佐賀市

認知症対応について現場の声を聞くことができたことは、施設に勤める人間として役に立つことだった。私の職場でも認知症の方はたくさんいらっしゃるので役立てたい。

50歳代 女性 小城市 医療福祉関係職員

地区のふれあいサロンや老人会のお世話役、健康教育などを行っているので勉強したかったので参加した。詳しくよく理解できました。地域で活用したい。

70歳以上 女性 佐賀市 無職

認知症の方の接し方に対して改めて考えなおさせられました。当たり前のように接してる対応が今後は、今回の演劇、講演を参考に接していきたいと思っています。

20歳代 女性 唐津市 福祉関係職員

家族が入院中で、認知症になるおそれがあるので聴きにきました。今は、家族のことを考えていますが、自分自身がかかったらと思うと家族(子供たち)にも心配かけるので不安です。

60歳代 女性 佐賀市 パート

これからの自分にも起こることと思いい関心を持っています。

70歳以上 女性 大川市 無職

今後も認知症に対する啓発の機会を多く持って欲しいと期待している。

60歳代 男性 佐賀市 無職

地区の民生委員の会議で知りました。実際の現場では、厳しいことの連続だろうと思います。病気への理解と認知症をオープンにして、他の人々の手助けを求め、自分も生き生きと暮らしていけるよう実行していく人を増やしていくことが一番大切なことかと思っています。

60歳代 女性 佐賀市 無職

大変勉強になりました。今後介護の仕事に役立てて行きたいと思っています。

40歳代 女性 唐津市 医療福祉関係職員

温かい心を持って接していきたいと思っています。

50歳代 女性 小城市 無職

今日は、来てよかったと思いました。今日のことを活かし、介護の仕事に役立てたいと思いました。ありがとうございました。

20歳代 女性 武雄市 学生

道海永寿会の皆様方の劇、話を聞くよりも自分の目で見、聞くと本当によくわかりました。

60歳代 女性 佐賀市

初めから終わりまで楽しく、認知症の勉強をさせていただきました。ありがとうございました。

50歳代 女性 医療福祉関係職員

居宅介護をやっています。まさに大変なストレスがかかります。けど今日の介護劇を見てまた新たな意欲が湧いてまいりました。先は長いですけど、病人とともに生活に頑張りたいと思っています。

70歳以上 男性 佐賀市 無職

認知症 栄吉っあんがぼけたの演劇、話を聞けてよかった。

70歳以上 男性 唐津市 無職



民生委員として知識を得たかったために参加しました。説明がわかりやすくて、とてもために成りました。ありがとうございました。

50歳代 女性 医療福祉関係職員

姑が少し認知症気味です。性格的なものがもともとあり素直さがなく被害妄想がだんだんひどくなって4世代9名で暮らしていますが、ひ孫3人おまして姑をみんなで見守っていこうと思っています。

50歳代 女性 佐賀市 医療福祉関係職員